
1 	Ata da SEGUNDA Sessão ORDINÁRIA do Conselho Superior da Universidade Federal 
2 do Cariri — CONSUP, no exercício do ano de dois mil e treze. Aos 28 dias do mês de 

3 	novembro do ano de 2013 (dois mil e treze), às 9h30min, na sala de reuniões localizada 

4 	no Bloco A, da Universidade Federal do Cariri, reuniu-se o Egrégio Conselho Superior 

5 	pro tempore — CONSUP, em reunião convocada pela Magnífica Reitora Suely Salgueiro 
6 Chacon e presidida pelo Vice-Reitor, Prof. Ricardo Luiz Lange Ness. Fizeram-se 
7 presentes os(as) conselheiros(as) Polliana de Luna Nunes Barreto (Chefe de Gabinete 

8 	da Reitoria), Prof.a Ledjane Lima Sobrinho (Representante da Pró-Reitoria de Ensino), 
9 Prof.' Celme Torres Ferreira da Costa (Pró-Reitora de Pesquisa e Inovação), Prof. 

10 Eduardo Vivian da Cunha (Pró-Reitor de Extensão), Prof. Ricardo Salmito 

11 	(Representante da Pró-Reitoria de Cultura), Prof. Roberto Rodrigues Ramos (Pró-Reitor 
12 de Gestão de Pessoas), Prof.' Cláudia Araújo Marco (Diretora de Assistência 
13 Estudantil), Prof. Marcelo Oliveira Santiago (Diretor de Expansão), Prof. Cláudio 
14 Gleidiston Lima da Silva (Diretor da Faculdade de Medicina e Representante da 
15 Unidade Barbalha), Prof. Plácido Francisco de Assis Andrade (Representante da 
16 Unidade Crato), Prof.' Djane Fonseca da Silva (Representante dos Coordenadores dos 
17 Cursos de Pós-Graduação), Prof.' Irma Gracielle Carvalho de Oliveira (Representante 
18 dos Servidores Docentes), Lucimara Alves Bandeira e Ivna Ribeiro Salmito Melo 
19 (Representantes dos servidores técnico-administrativos), Agenor Leandro de Sousa 
20 Filho, José Tiago Barroso e Arthur Fernandes da Silva (Representantes discentes). 1. 

21 Aprovação da Ata da ia  Reunião Ordinária do CONSUP, realizada no dia 31 de 

22 outubro de 2013. O Prof. Ricardo Ness, vice-reitor, iniciou a sessão mencionando os 

23 	novos membros técnico-administrativos do conselho, Gilmária Henllen Gondim Gomes 
24 e Lucimara Alves Bandeira da Silva, representantes da unidade de Juazeiro do Norte, 
25 	Alex Lacerda Gomes Loiola e Leônidas Pimentel Batista, representantes da unidade de 
26 Barbalha. Em seguida, posta em deliberação, a ATA da data supramencionada é 
27 aprovada por unanimidade. 2. Expediente. O Prof. Roberto Rodrigues Ramos, Pró- 

28 	Reitor de Gestão de Pessoas, acrescenta, como ponto de pauta, composição da banca do 
29 concurso público para professor efetivo do curso de Agronomia, setor de estudo: 
30 Microbiologia e Fitopatologia, objeto do edital n.° 07/2013. 3. Ordem do Dia. 3.1 

31 Processo n.° 02/2013-CONSUP- Proposta de Calendário Universitário 2014. A 

32 	Prof.' Ledjane Sobrinho, representante da Pró-Reitoria de Ensino, apresentou a proposta 
33 	de calendário universitário para o ano de 2014. Falou sobre a vinculação acadêmica da 
34 	UFCA, ainda, ao sistema argos da UFC, em que períodos de matrícula e ajustes serão 

35 	reproduzidos na UFCA. Disse que a Pró-Reitoria de Ensino recomenda que os recessos 
36 escolares em comemoração ao do dia do professor e ao dia do estudante sejam 
37 	estendidos para recesso administrativo, em razão do princípio da economicidade, com a 
38 posterior compensação das horas não trabalhadas. A chefe de gabinete da reitoria, 
39 Polliana Luna, informou que o gabinete da reitoria fez uma consulta informal à 
40 Procuradoria da universidade e essa instância falou que esse é um caminho legal a ser 
41 	adotado. Disse, ainda, que não seria justificável a instituição funcionar quando os alunos 
42 e professores não estão na instituição demandando algum serviço, cabendo à 
43 	administração zelar pelo uso dos recursos públicos. O Prof. Marcelo Santiago disse que 
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44 não identificou o evento feira das profissões e encontros universitários no calendário 

45 	acadêmico e a Prof.' Ledjane Sobrinho explicou que os eventos serão unificados, sendo 

46 intitulado Mostra UFCA. A Prof.' Celme Torres falou que a ideia é que a feira das 

47 profissões, encontros universitários e festival de arte e cultura sejam realizados no 

48 	decorrer de uma semana, mas não de forma concomitante. Explicou, portanto, que cada 

49 evento seria realizado em determinado espaço de tempo, de acordo com seu objetivo, 

50 	permitindo a participação dos interessados em todos os momentos da mostra. Registrou, 

51 ainda, o esvaziamento dos Encontros Universitários em 2013 (dois mil e treze), com 

52 pouco envolvimento dos alunos e disse que há a necessidade de encontrar um 

53 mecanismo para motivar e envolver a participação da comunidade acadêmica nos 

54 eventos da universidade. O Prof. Marcelo Santiago mencionou que a Coordenadoria 

55 Regional de Desenvolvimento da Educação - CREDE - sugeriu que a sua Feira de 

56 Ciências integrasse os encontros universitários da UFCA e falou que muitos dos 

57 trabalhos apresentados nessa feira foram considerados de ótima qualidade. O 

58 	representante discente José Tiago Barroso disse que não será proveitoso e conveniente 

59 	que os eventos sejam condensados, considerando que o aluno não assimilará todas as 

60 atividades propostas caso essas sejam realizadas em curto espaço de tempo, 

61 	prejudicando a aprendizagem. O Prof. Ricardo Ness sugeriu a criação de uma comissão 

62 	para pensar na organização dos encontros universitários, feira das profissões e festival 

63 	de arte e cultura, se serão realizados em um único evento, como uma mostra, e que tipo 

64 	de estrutura terá. Disse, ainda, que a referida comissão terá a participação dos discentes, 

65 	os quais irão contribuir para definição da estrutura do(s) evento(s). A chefe de gabinete, 

66 	Polliana Lima, sugeriu que o calendário universitário seja aprovado, com a ressalva de 

67 que a comissão poderá encaminhar as alterações que acharem pertinentes após 

68 discussões e definições, já que não há consenso na ocasião. Posto em votação: 

69 	Calendário Universitário 2014 (dois mil e quatorze) aprovado, com a ressalva da Mostra 

70 	UFCA, que terá data e estrutura sujeitas a alterações. 3.2 Lista de livros do Programa 

71 	Especial de Atualização de Acervos de Biblioteca, edital 01/2013. A Prof.' Ledjane 

72 Sobrinho, representante da Pró-Reitoria de Ensino, apresentou as listas de livros que 

73 terão a necessidade de serem apreciadas pelo Conselho Superior pro tempore para 

74 posterior encaminhamento à Biblioteca Universitária da UFC. Disse que quando e se 

75 	forem criadas as unidades acadêmicas as listas não mais serão apreciadas pelo Conselho 

76 	Superior, ficando a cargo dos conselhos dessas unidades. Falou sobre os livros de novas 

77 	disciplinas eletivas, exigidas pelo MEC e vinculadas a todos os cursos, sendo intituladas 

78 "Relações étnico-raciais e africanidade, " Educação em Direitos Humanos" e 

79 "Educação Ambiental", em que a pró-reitoria de ensino assinou o termo de 

80 	compromisso dessas disciplinas para a compra do material. Desse modo, disse que os 

81 Projetos Político-pedagógicos de todos os cursos devem ser alterados, incluindo as 

82 	referidas disciplinas. Após relato e apresentação das listas, o conselho as aprovou por 

83 unanimidade. 3.3 Referendo da homologação do resultado do concurso para 

84 	professor do magistério superior, objeto do edital n."° 258/2013, setor de estudos: 

85 	"Gestão de Políticas Públicas" e "Gestão Social". O Prof. Roberto Ramos, Pró-Reitor 

86 	de Gestão de Pessoas, disse que os mencionados certames ocorreram em conformidade 

87 	com a Resolução n.° 01/2013 do CEPE — Conselho de Ensino, pesquisa e Extensão da 

88 	UFC, observando todas as formalidades legais e sem a incidência de recursos por parte 

89 dos candidatos. Falou que a Magnífica Reitora homologou o resultado do concurso 

90 supramencionado ad referendum do Conselho Superior, tendo sido publicada a sua 

91 homologação no dia 12 de novembro do corrente ano. Apresentou, então, parecer 

92 	favorável para referendar a homologação do resultado do concurso. Posto em discussão 

93 e votação, não havendo objeção, fora aprovada por unanimidade.3.4 Composição da 

94 	banca do concurso público para professor efetivo do curso de Agronomia, setor de 

95 	estudo: Microbiologia e Fitopatologia, objeto do edital n.° 07/2013. O Prof. Roberto 

96 Ramos, Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, apresentou a composição da banca 
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97 examinadora do referido concurso, composta pelos professores Joaquim Torres Filho — 
98 UNILAB, Luis Gustavo Chaves da Silva — UNILAB, Selma Rogéria de Carvalho 
99 Nascimento — UFERSA, Maria Janaína Cortez — UFERSA, Francisco Roberto de 

100 Azevedo — UFCA e Edilza Maria Felipe Vásquez. Posto em discussão e votação, não 
101 	havendo objeção, fora aprovada por unanimidade. 4. Comunicações da Presidência. O 
102 Prof. Ricardo Ness comentou sobre o IV Seminário de Implantação da UFCA, que 
103 considerou ter sido bastante produtivo, percebendo que a comunidade acadêmica está 
104 bastante motivada para a construção da universidade recém-criada. Falou sobre os 
105 encaminhamentos dos campi de Icó e Brejo Santo, com a doação do terreno pelas 
106 	prefeituras e a cessão de espaços provisórios para iniciar as atividades. 5. Comunicação 
107 	dos Conselheiros. A Prof.' Cláudia Marco falou sobre o Dia D da Saúde, realizado no 
108 dia 27 de novembro, na unidade de Juazeiro do Norte, contando com a parceria da 
109 	Faculdade Leão Sampaio, da Faculdade de Medicina da UFCA e com a colaboração de 
110 alunos que prestaram diversos serviços, como testes de glicemia, pressão arterial e 
111 práticas integrativas. Considerou que o dia D foi bastante produtivo, percebendo a 
112 importância da realização desse tipo de trabalho nos próximos anos. O Prof. Eduardo 
113 Vivian falou sobre o funcionamento da Câmara de Extensão, que deve começar suas 
114 atividades na próxima semana. O Prof. Plácido Andrade comentou sobre a 
115 	confraternização de fim de ano da UFCA. Os conselheiros concluíram que o ideal seria 
116 promover uma confraternização conjunta, com a participação de servidores técnico- 
117 administrativos, servidores docentes e discentes, por meio da realização de um ato 
118 	ecumênico, apresentação musical com o apoio do curso de música e um café da manhã, 
119 ficando a Prof.' Cláudia Marco responsável pela organização da comissão que 
120 promoverá o evento. A Prof.' Irma Gracielle avisou sobre a confraternização da 
121 	ADUFC, que será realizada no próximo dia 12 de dezembro. Às 11 horas e 10 minutos, 

122 	nada mais havendo a tratar, o Prof. Ricardo Ness, vice-reitor, encerrou a sessão de cujos 
123 trabalhos eu, Lia aria Silveira David, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que, 
124 depois eir0• a r vad 	assinada por mim e pela Presidência. 
125 
126 
127 
128 




	00000001
	00000002
	00000003
	00000004

